



市長

三浦 源吾



新年明けましておめでとうございます。

市民の皆様方には、清々しく新しい年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

平素は、市政各般にわたり、格別のご理解とご支援を賜り深く感謝申し上げます。

世界中に拡大した新型コロナウイルス感染症の影響により日常生活に「新しい生活様式」が取り入れられるなど、私たちの生活環境は大きく変化しました。本市でもコロナ禍で収縮した地域経済を支援するため、様々な支援策を講じてきました。が都市圏を中心とした度重なる緊急事態宣言のありで依然として厳しい経営環境におかれています。事業者の皆様も少なくないと思います。

昨年5月から医療従事者の皆様にご協力いただき、新型コロナウイルススワクチン接種を進めてきました。全国でも新規感染者が低減し、段階的に制限が緩和されるなど、日常生活や経済活動に明るい兆しが見えてきました。本市では、2月から3回目ワクチンの集団接種、

3月から個別接種を開始予定としています。

また国は新たな経済対策として、新型コロナウイルス感染症の拡大防止、「ウイズコロナ」下での社会経済活動、未来を切り開く「新しい資本主義」の起動、そして防災・減災、国土強靱化など安全・安心の確保に向けて取り組んでいます。これら国の施策を活用して市民の皆様方を効果的に支援できるよう関係機関と連携しながら対応してまいります。

さて、本年は新庁舎建設事業が本格化します。工事期間中、市役所に来庁される市民の皆様方にはご迷惑をおかけしますが、ご理解のほどよろしく願います。

現在、本市では、誰もが「住みたいまち」「住んで良かったまち」と思えるよう「人と自然が調和し、笑顔と活力あふれる御坊」を目指し、向こう10年間のまちづくりの指針となる第5次御坊市総合計画を推進しています。御坊市の豊かな自然と地域資源を大切に育みながら、ふるさと納税制度等を活用して財源確保を図り、各種施策の実現に向けて取り組んでまいりますので、市民の皆様方の温かいご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

本年は「壬寅」です。「壬寅」は冬が厳しいほど春の芽吹きは生命力に溢れ、華々しく生まれる年になると言われています。新しい年が市民の皆様方にとって希望に満ちあふれ、幸多き一年となりまことを祈念して、新年のご挨拶といたします。

市議会議員

小池 佐左夫



新年あけましておめでとうございます。

市民の皆様にはお健やかに新年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

平素は市議会に対しまして格別なるご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

世界的に猛威を振るった感染症拡大から、ようやく抜け出そうと新たな年を迎え、第一歩を踏み出し、御坊市を次世代に繋いでいくべく更なる発展と、笑顔と活力あふれるまちづくりを目指すべく、その思いを強くいたしましたところでございます。

しかしながら、景気が低迷し、回復の兆しが見えない状態の中、物価の高騰とともに消費活動も鈍化の一途をたどっており、今まさに局面打開のための財政出動が肝要であり、政府におけるスピード感のある景気刺激策の展開が待た

れるところであります。

そんな中でも私たちを取り巻く社会環境は刻一刻と変化し続け、市民ニーズも複雑多様化かつ増大の一途をたどっており、最も身近な行政執行組織たる基礎自治体においては、自らの責任と判断によって、限られた人員、限られた財源の中、より質の高い行政サービスを提供していかなければなりません。こうした時代の要請に応じていくには、何よりも足腰の強い財政基盤を構築しながらも、多面的な観点から、より緊急度の高い施策の展開を図っていくことが必要であると考えます。

私たち議会といたしましても、果たしていかなければならない役割、責務を十分踏まえ、市民要望と一体感ある活動に邁進してまいります。

どうか本年も温かいご指導とご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、新年が市民の皆様にとって明るく実り多き一年となりますよう祈念いたしまして年頭のごあいさつといたします。